



Nadadores y técnico del Santa Olaya que se desplazaron a Madrid con motivo de la Copa de España por clubes de División de Honor. :: E. C.

El Santa Olaya acaba quinto en la Copa de España

NATACIÓN

El equipo masculino tuvo opciones de podio en División de Honor, mientras que el femenino, octavo, perdió la categoría

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El equipo masculino del Santa Olaya no entró, finalmente, en el podio en la Copa de clubes de División de Honor, que ayer celebró su jornada de clausura en Madrid. Los gijoneses concluyeron su participación en quinta posición. Sus compañeras en la formación fabril lucharon hasta la última brazada por salir de la octava posición de la clasificación, pero su entrega no fue suficien-

te para evitar el descenso a Primera División. El Tarrasa (masculino) y el Sant Andreu (femenino) se llevaron los títulos nacionales.

Los nadadores olayistas volvieron una jornada más a la piscina del Mundial 86 dispuestos a recuperar los puestos de podio y a situarse entre los mejores conjuntos españoles. Fue una competición con la gran exigencia que propició la participación de buena parte de los mejores especialistas nacionales, que dentro de pocas semanas buscarán el pasaporte para los Juegos de Rio en el Nacional.

Los fabriles volvieron a dar lo mejor de sí mismos y lucharon con los madrileños de Canoe y los vascos del Bidasoa para intentar encaramarse a los cajones. Los deportistas de la capital de España lograron afianzarse en la tercera posición, al encadenar varios buenos resultados. Desde ese

momento, la lucha pasó a ser por la cuarta plaza con deportista del País Vasco, que se decidió en las últimas pruebas a favor del Bidasoa por solo cuatro puntos, tras tres días de dura competición.

Las olayistas, por su parte, no dieron por perdida la categoría en ningún momento, con buenas actuaciones en la clausura como la de Laura Fernández, que se clasificó en cuarta posición en 100 libre con un crono de 58.31. Ana González Pena también estuvo entre las más destacadas del equipo de El Natahoyo, al concluir séptima en 50 braza (33.85). Pese a todo, las nadadoras del Santa Olaya finalizaron octavas, por lo que desde ayer el gran desafío de la formación gijonesa para la próxima campaña es prepararse para retornar a la máxima categoría de la natación nacional.

El Grupo logra la permanencia en Segunda División

El equipo femenino del Grupo Covadonga logró su objetivo en Barcelona de eludir el descenso y, tras concluir noveno, la próxima temporada militará de nuevo en Segunda División.

Las grupistas aguantaron bien la presión de tener la permanencia muy cerca en la clausura del torneo y rindieron a un buen nivel. Laura Lorenzo fue, de nuevo, un referente en la formación de la polideportiva sociedad gijonesa al clasificarse quinta en 100 libre (59.96). También mostraron su fortaleza en la prueba de relevos 4x100 estilos, en la que finalizaron cuartas.

El UCAM, como se esperaba, fue uno de los equipos que ascendió a Primera División, algo previsto ya que entre su nómina de nadadoras se encontraban Mireia Belmonte y Melani Costa.

Pablo Carreño dice adiós al Open de Australia y busca ahora en Quito su primer triunfo

TENIS

:: J. L. C. / AGENCIAS

GIJÓN. Pablo Carreño (68 ATP) se despidió ayer del Abierto de Australia. El tenista gijonés, que formaba equipo con el conculso Pablo Andújar, cayó derrotado en los octavos de final de la competición de dobles al perder con el serbio nacionalizado canadiense Daniel Nestor y el checo Radek Stepanek, por 5-7, 6-4 y 6-4.

Tanto Carreño como su compañero hicieron un buen papel en este cuadro por parejas, porque derrotaron en dieciséisavos de final a los franceses Pierre Huges Herbert y Nicolás Mahut, que son los vigentes campeones del US Open en esta modalidad, por 6-7, 6-4 y 6-1.

El 'taqueta' forjado en el Grupo se va contento, «porque estoy jugando bien, aunque en el torneo individual no estoy teniendo demasiada fortuna el sorteo». Cabe recordar que en Doha, en su debut en este 2016, perdió con Rafa Nadal, al que logró ganarle un set, y ahora en Melbourne le tocó enfrentarse al local Kyrgios (29 ATP).

Carreño viaja ya a Barcelona para poner rumbo pasado mañana a Quito (Ecuador), donde iniciará su gira sudamericana y espera conseguir su primera victoria de la temporada de cara a escalar posiciones en el ranking mundial.

Djokovic y Federer gan

Los cien errores no forzados que el serbio Novak Djokovic cometió ante el francés Gilles Simon no cortaron la trayectoria del primer favorito en Australia, torneo por el que también pujan el suizo Roger Federer y la estadounidense Serena Williams, en féminas, categoría en la que la española Carla Suárez también sigue adelante.

'Cohete' y Cima, a buen nivel en Montecarlo

AUTOMOVILISMO

:: HUGO VELASCO

MONTECARLO. El Rally de Montecarlo, prueba inaugural del Campeonato del Mundo de Rallys, concluyó ayer con la disputa de la cuarta jornada de competición, en la que los pilotos debieron afrontar tres tramos cronometrados, entre ellos, el mítico Col de Turini. El praviario José Antonio Suárez 'Cohete' finalizó decimoséptimo absoluto en tierras monegascas con su Peugeot 208 T16 R5.

Suárez comenzó el día con mal pie. Penalizo en la asistencia matic-

nal al tener que sustituir el embrague de su Peugeot 208 T16 R5 y sufrió un pinchazo en el primero de los tramos. Contratiempos que no le impidieron mantener su sexta posición en la WRC2.

En el segundo de los tramos, La Bollène Vesubie - Peira Cava, con el paso por el mítico Col de Turini, el praviario logró el mejor tiempo, tercer 'scratch' de la prueba, el primero en una especial completamente seca. Y en la repetición del primero de los tramos, Suárez fue cuarto a menos de cuatro segundos del mejor tiempo.

Tras los cuatro días de competición, el pupilo de Carlos Sainz dejó buenas sensaciones tanto en su equipo, Peugeot Sport, como entre el resto de rivales. Demostró su rapidez en la segunda ocasión que se subía al Peugeot 208 T16 R5, y la primera en tierras monegascas, donde la experiencia en los tramos es vital para lograr un gran resultado.

Al igual que el praviario, Fran Cima y Alejandro López demostraron su progresión en su primera salida al Campeonato del Mundo, con una quinta posición entre los participantes de la Clio R3T European Trophy, que les permitió alcanzar la cuarta posición final en el certamen.

Los overenses iniciaron la jornada con un cuarto puesto en el tramo corto y demostraron su progresión con un tercer 'scratch' en el Col de Turini y en la especial final.

El Fuenlabrada y el Bilbao se adjudican las dos últimas plazas para jugar la Copa del Rey

BALONCESTO | ACB

:: EFE

MADRID. El Valencia Basket selló ayer con su triunfo en el Palau una primera vuelta perfecta que le corona como campeón de invierno invicto, en una jornada en la que el Fuenlabrada y el Bilbao se adjudicaron las dos últimas plazas para la Copa del Rey a costa de un Unicaja que cayó ante el Real Madrid.

Así, Valencia Basket, Barcelona, Laboral Kutxa y Real Madrid partirán como cabezas de serie en el bombo del sorteo que se celebrará hoy en La Coruña y en el que también estarán Gran Canaria, Bilbao Basket, Fuenlabrada y Río Natura Monbus como anfitrion del torneo.

Con un parcial de 17 triunfos en otras tantas jornadas, el Valencia ha finalizado una primera vuelta perfecta tras sumar su decimoséptima victoria consecutiva en el Palau Blaugrana derrotando, tras una prórroga, al Barcelona (91-94), en la que fue la segunda derrota ligera azulgrana de la temporada.

El Unicaja, que peleó hasta el final, se quedó fuera de la Copa tras caer en la pista del Real Madrid (85-80) y ver cómo no le favorecían el resto de resultados.